

show 航海!! フロントニア

2009年11月1日(日)発行 商工会ホームページ(携帯、PC対応)

第37号

幸手市商工会青年部

発行者 佐伯昌則

編集 総務委員会

http://sattenavi.com/Blogs/youth/



今年も大盛況! 幸手市民まつり

去る10月18日(日)晴天のなか第14回幸手市民祭りが開催されました。我々青年部も団結して市民祭りに参加しました。部長・副部長は前日までの連日連夜の打ち合わせ・企画・運営・本部設置・各ステージの準備などを行い祭り全体を見守るスタッフ側として大活躍しました。各委員は3人の委員長を中心に各委員会1ブースを任せられました。つきたて餅の販売は総務委員会が行い、アツい、アツいと騒ぎながらも慣れない手つきではありましたが、美味しい餅ができました!!出来上がり時間には餅を待つお客様が列を作りました!

かわいいトッピングのハッピーフルーツケーキの販売は研修委員会が行い、最初は形がふぞろいのケーキでしたが、子供からお年寄りまでみんな笑顔になる甘くて美味しいかわいらしいケーキが出来上がりました!

子供たちが楽しめるゲームコーナーラッキーボールとルーレットゲームは親睦委員会が行い、子供たちの真剣な顔とたくさん笑顔に囲まれながら楽しい楽しい時間を過ごすことができました。また、たくさん景品を寄付して頂いた部員の皆様本当にありがとうございました!

青年部では、このほかに阿波おどりの給水の手伝いや大抽選会の手伝いなど様々な場所でも活躍しました。子供たち、そして市民の皆様が笑顔がたくさん見ることができた市民祭りでした!ご協力頂きましたすべての皆様に感謝いたします。ありがとうございました!

親睦委員会 大久保 有



市民まつりフォトコレクションは裏面に掲載

救急救命講習会

いざという時に慌てないために!

9月6日(日)、私たち青年部員は幸手市消防署西分署さんにおいて、救急救命講習会を受講いたしました。

「いざという時に遭遇するかわからない事故」その時に必要な人命救助を学ぶために、心臓マッサージ、人工呼吸、AEDの使い方等を勉強いたしました。

最初は慣れない手つきだったのですが、練習を重ねることに上達し職員の方々に質問するほどの熱心な講習会となりました。受講した私たちは、事故は身近にあるものだと感じ「人を助ける勇気」といふものを学んだ気がします。

また、お忙しい中、講習会を開催頂きました西分署の職員の皆様にお礼を申し上げます。ありがとうございました。

PS. 花輪副部長の迫真の講習姿は職員の方々の大絶賛を受けておりました。

研修委員会 鈴木雅之



愛の献血活動

命を繋げるボランティアです。

9月18日、中央商店会駐車場にて献血が行われました。出席者40名中

200名採血者5名、400名採血者31名(血液型別ではA型14名、O型11名、B型9名、AB型2名)という結果でした。

生命を繋ぐこの血液、輸血を受けたことのある私にとっても大変有り難いと思っております。

献血にご協力いただきました皆様、お忙しい中ありがとうございました。

今後献血事業は続きますので、よりたくさんの方に協力をお願いいたします。申し上げます。

研修委員 大里 秀和



注意!一秒我生、尊い命を大切にすることを心がけて

交通安全パレード

9月16日幸手市交通安全パレードに参加しました。忙しい昨今ですが、安全運転で活動していくことを心がけていきますよ!!



新入部委員紹介

よこそ青年部へ!
新しい仲間が増えました

この度、幸手市商工会青年部に入部させて頂くことになりました。島田徳浩と申します。

家庭という言葉がありますが、「家」の部分の基礎工事、「庭」の部分のエクステリアの仕事を、主に、親父とともにやらせていただいております。

商工会青年部の事業を通じて、自分が生まれ育った幸手市の発展のために微力ながら力になればと思っております。

そして、自分の事業をもっと発展させていけるように、先輩方にご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いたします。



インプロ・シンキング・ワークショップ

第4ブロック部員大会

9月27日、庄和商工会青年部主管のもと第4ブロック部員大会が開催され、幸手の7人を含め100名以上の青年部員が出席しました。1時間の式典の後、「インプロ・シンキング・ワークショップ」というゲームを通じてコミュニケーション力、変化対応力を高める体験型の研修がおこなわれました。自営業者として日々の忙しさに追われてしまいがちですが、こういうセミナーに参加すると思えばいいこと、気づかされるのがたくさんあり、とても有意義な1日でした。

総務委員会 益山 雅男



市民のみなさんへ

たくさんの市民の方へのふれあい。

親睦委員会各コーナー



総務のブースゆきちゃん!!



真心込めて作っています!!



幸手商業の生徒のみなさん。一生懸命頑張ってくれました!!

来年も皆さんの楽しい笑顔が見れますように!!

部長コラム

今、部長は何を思っている...

皆さんこんにちは。小栗直前部長から引き続き早いもので半年が経ちました。その中でも様々な事業に参加し、各委員会の皆様は大変だったのではないのでしょうか? その中でも、先日行われた、幸手を代表とする秋のイベント「幸手市民まつり」

今回も青年部仕切の基、幹部役員はスタッフ側のお手伝いや本部設営、各委員会はブースの管理、また、私のわがままで各委員会1店舗の依頼をして委員長には大変迷惑を掛けました。前日は遅くまで用意して睡眠時間が少ない中、当日は立ちっぱなしでの作業でしたが、天候にも恵まれて各店舗完売。委員長からすると「売れなかつたらどうしよう!」など全く関係なかったかも知れませんが、各委員から、部長!全部完璧に売切りましたという報告後の顔には、誇らしげに自身あふれた笑顔がありました。間違いなく売り切れたという達成感があったことでしょうか。昔、ある先輩に言われた言葉があります、「イベントって凄いなだよ!」今までメンバーの中で話す機会の無い人でも体と気持ちひとつになり話すきっかけを与えてくれる。事業をすると仲間が増えるんだよ。当時、新人だった私にそういつてくれました。確かに、大きな事業を企画すると大変で面倒な事ばかりだけど、メンバーと親睦を深める為には一番早いのではないのでしょうか? でも、それを気づいたのはそれから4.5年は経つてからでした。案の定、その夜の懇親会は夜更けまで盛り上がり過ぎていました。

第19代部長 佐伯 昌則

We Love 幸手

青年部員募集!!

当青年部ではこの町を一緒に愛する仲間を募集しております

0480.43.3830

担当 西山

OBのふれあい

先輩からの暖かいメッセージ

株式会社 小栗 代表取締役社長

幸手市商工会青年部

第4代部長 小栗 隆義さん

私が青年部に入会したのは、青年部創設の時からで、古い役場のあとを商工会が借りた狭い所で会議をしていました。研修旅行や親睦旅行、商工会の手伝いやイベントの準備で、毎日のように遅くまで活動していたことが、今となれば楽しい思い出となります。

一番記憶に残っているのは、子ども達と飯能へ鮎のつかみ獲りに行った時のことです。つかみ獲りを出来る場所探しでは、飯の橋まで造ってしまいました。鮎の調達、塩焼き用の資材の準備等整え当日を迎えました。天気もよく、会員家族はバス一台で河原に行き、大変苦労して造った飯の橋を渡り、鮎のつかみ獲り、そして塩焼きです。子ども達の自分で獲って焼いたという喜びと感動の笑顔は今でも忘れられません。あの頃お世話になった色々な方には、今でもお付き合いをして頂いております。苦勞を共にした仲間とは毎月一回酒を酌み交わしながら、青年部当時のこと、市政のことなど議論しております。この仲間をはじめいろいろ関わり合い知り合った方々が私の大切な見えるる財産となっています。



たけまるプログラムマガジン 2009

芦葉武尊の!

今年も残すところ2か月となりました。季節柄、飲み会も増えることと思います。体調管理を心掛けたいと思っています。さて、9月27日に行われました 庄和商工会青年部 主催 第4ブロック部員大会におきまして多くの部員の皆様にご参加いただきましてありがとうございます。今回の部員大会は「参画」というキーワードを基に立案しました。

御来賓挨拶の言葉より「参画とは自ら率先して組織の中で動くことである」というお話がありました。そこには自己啓発の理念、はじめての出会いがあり交流も深まり、参加して頂いた青年部員各々が自分発のプラスを発掘でき、私自身参加して実りの部員大会であったと思えました。

9月11日 第四ブロック野球大会決勝が行われました。今大会の決勝戦の組み合わせは常勝チーム宮代町商工会青年部と蓮田市商工会青年部との対戦でした。宮代町と蓮田市は今年で3年連続の対戦で、過去2年は蓮田市完敗だそうです。悲願達成を目指し好ゲームとなりましたが、最終的には宮代の底力爆発となり10対2で宮代町が優勝しました。宮代町青年部さんおめでとうございませう。

先の青年部員実態調査ではたくさんの方々に提出協力を頂きました。全青連の統一事業としてスタートした事業でしたが、不備な部分も見受けられ、今後の課題として、検討させていただきます。

お預かりしたこの大切な資料を基に、今後の青年部活動が良くなるように、そして皆様方の事業のプラスになりますよう、大切に使用させていただきます。

今後のブロック事業は代表者会議の準備となり、いよいよ新体制1年目の反省となります。

おめでとう! 関口慎太郎君



10月7日、関口慎太郎君と恵さんに待望の第一子が誕生しました。名前は果花(みはな)ちゃんです。これからも仲良く楽しいご家庭を築いてください!!

青年部からのお知らせと活動予告

11月11日(水) 青年部全国大会(富山県)

11月28日(土) 県青連会長のお膝元伺います

東松山商工会青年部さんとの交流会(名物豚串も楽しみですね!)

12月2日(水)

1年の締めくくりです。反省と今後の展望をしっかりと持って臨みましょう!! 青年部忘年会

編集後記

先日、ある作家のエッセイを読んでいた。こんな話に出会いました。タイトルが「運のいい人悪い人」。その作家が11年前デビューした時多くの作家がいて、力があると自他共に認めていた人ださえないのまにか名前を聞かなくなる事が多かったそう。そのついで場合、運、不運といった不合理な説明しかできない微妙な差異しか存在しないようなのだ。

努力なら誰でもしている。情報だってもう大差はないだろう。1日は誰にでも24時間ある。ひとりの人間に可能な仕事量もたいして変わらない。とすると、当人の努力でも、積み上げてきた実力でも動かしたい、わずかな、けど決定的な違い、それを僕たちは運と云うのだらう。時代は確かに厳しい。まだトンネルの先は見えない。運も味方につけられるよう、身を低く、志は高く、この難局を耐えていこう。

研修委員会 川崎 和幸